

けやきの風

日本共産党湖北台
後援会連絡所
早川 小野 鈴木

暮らしと経済立て直そう ― 共産党緊急提案 広がる期待

物価高騰もう限界!!

「緊急提案は、ぜひ実現してほしい」。世論調査で岸田政権の物価高騰への対応に76%が「評価しない」と回答しています。そのなかで日本共産党の「物価高騰から暮らしと経済を立て直す緊急提案」への期待が広がっています。

現状を打開するためには、賃上げを軸に実体経済を立て直す

小池晃書記局長と田村智子副委員長が国会内で記者会見（11月10日）した。現状を打開するためには、賃上げを軸に実体経済を立て直すこと、とりわけ内需を活発にすることに力を入れることが必要です。

こそ、経済も強くなる：賃上げを実現する効果のある対策を

②消費税の緊急減税、物価高騰の中だからこそ、社会保障と教育の負担軽減を

③中小企業・小規模事業者をつぶさない―大量倒産・廃業の危機を打開する本格的な支援策を

ようにする▽「地域経済再生給付金」を創設して直接支援する―など踏み込んだ支援策を提起しています。

緊急提案のポイント

質上げを軸に内需を活発にして実体経済を立て直す

富裕層と大企業に応分の負担を求め

緊急提案は四つ（別項）。大企業の内部留保に制限的に課税し、最低賃金を1500円に引き上げるなどの具体策を提案しています。

直す

提議は全体で27兆円規模。恒久財源が必要な20兆円程度は富裕層と大企業に応分の負担を求め、2兆円は国債発行で賄います。

①働く人が豊かになつて



11/13湖北台中央公園の和太鼓祭り

★期待の声★

◎小さな企業も支援

東京都世田谷区
の工務店経営者

建設資材の急激な値上がりや品薄の影響が大きいです。緊急提案は小さな企業と地域の実態をしつかりと見た、いい政策だ。小さな業者をつぶさない

ボイスは中止し、消費税を5%に引き下げてほしい。

◎時給1500円いいね
1年契約の管理
栄養士の女性
(48)

10年働いても新卒で経験の浅い若い人と同じ給料です。共産党の最低賃金1500円の提案は、具体的で波及効果が大きいから実現してほしい。

◎年金増の実現
ぜひ

月6万円の年金
生活の女性(74)

物価が上がっているのに6万円弱の年金が減らされ、生活するのがやっと。消費税5%への減税年度中でも物価が上がれば年金額を上げる共産党の緊急提案は、ぜひ実現してほしい。



(11月20日しんぶん「赤旗」日曜版より。全文は中央委員会ホームページ、日刊赤旗11月11日をご覧下さい) (里)

街路樹

一つのETV特集に感動しました▼「ステージで輝くいのち」は戦禍のウクライナ国立パレエー」はロシアの侵攻後初めてとなるウクライナパレエーの記録です。ウクライナの歌劇団の副芸術監督寺田宜弘さんは芸術の力で戦争のない平和な世界にしたいと思ひ、ヨーロッパの各国に避難したダンサーに声をかけ、様々な困難を乗り越え日本の16都市でパレエ公演を成功させた感動の映像です。▼もう一つは「戦禍のなかのHAIKU」です。ウクライナとロシアの俳句愛好者が戦禍の中で作った俳句から。「掌にミサイルかけずら痛い」、「子ら遊ぶ紙飛行機で防空壕」の授業で俳句に出会ってから俳句を続けているという。砲撃でハルキウの街は看板もなく、目印になる建物もない、ただの廃墟で、廃墟はどこも同じで区別できないという。他の作者の俳句には「色失せて凍える女地平線が震える」、「耳詰まる突如の静寂雪は血に」、「特別軍事作戦サラダに油すくなめに」、「星の光。街の灯空に去つたよう」最後の句は灯火管制で皆さんの星を見て、すべての光が空に戻つたように感じた」と作者は言う。俳句がここまで国際的に愛好されていたとは驚きです。(S・A)

※湖北台後援会「けやきの風」のコースは、読者のみなさんのカンパで発行しています

介護保険改定に向け 負担増・給付減ずらり

厚生労働省は10月31日、介護保険制度改定に向け議論している社会保障審議会（厚労相諮問機関）の部会、見直しの論点を正式に提示しました。

論点は利用料2割、3割負担の対象拡大や要介護1、2の訪問介護などの保険給付外し、ケアプラン有料化など7項目（表）で、利用者・家族や事業者団体の強い反対の声を押し切った内容に対し、委員からは「利用控えが生じる」「重度化を招く」などの反対意見を招きました。

（H・H）

白泉寺を訪ねて

前に岡登戸八幡神社を訪ねた時に、境内に隣接する白泉寺の建物があるの気がつきませんでした。その建物は地域の集会所か何かかと思っていたのですが、後で調べるとそれが岡登戸公民館でその一部が白泉寺になっていたことがわかりました（正面には「白泉寺」の額があります）。明治初年（神仏分離令による）、無住になったとのことでした。

創立は慶長十五（一六一〇）年、境内を接する岡登戸八幡神社の別当寺（神仏習合説に基づいて神社にもつけられた神宮寺の一つ）であったとのことでした。明治二十一年に正泉寺に合併となり、昭和年代に合併を取り消して復帰し、今は正泉寺が管理しているようです。今回は、民家を隔てて、東側にある「英泰輔先生記念碑」（写真右端）に

●厚労省が示した介護改悪の論点

- ① 介護保険サービスの利用料2～3割負担の対象拡大
- ② 要介護1、2の訪問介護などの保険給付外し
- ③ ケアプランの有料化
- ④ 老健施設などの相部屋（多床室）の有料化
- ⑤ 保険料の納付年齢の引き下げと利用年齢の引き上げ
- ⑥ 補足給付の資産要件に不動産を追加
- ⑦ 「高所得者」の保険料引き上げ

政治革新の道しるべ、
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です

日刊紙 ● 月 3497円
日曜版 ● 月 930円

しんぶん赤旗

文芸欄

短歌

「人生に悔いなし」と、言う友羨まし
わが来し方は後悔の山
七丁目 山野 美津

美しい街ハルキウ今は砲撃で
通り分からは廃墟となれり
五丁目 鈴木 明

俳句

旧友の天に昇りしと知る寒夜
三丁目 松永美穂子

句碑一つ大吠埼の冬ざるる
四丁目 松風 彦左

川柳

日銀の外貨政策河童の尻かっぱ
四丁目 松風 彦左

※寄稿・投稿をお待ちしています

市政ふれあい懇談会

11月23日（水）、湖北台近隣センターで「市政ふれあい懇談会」が開催され、市長以下各部長が出席しました。最初に市長から令和5年度の市財政（予算）と施策の概要説明があり、その後に参加市民との意見交換となりました。

意見交換の内容・

「千葉北西連絡道路」について

《発言》 11月10日市内で

あつた国道16号の渋滞解消を目的に野田市から印西市を結ぶ計画道路「千葉北西連絡道路」シンポジウムについて市長の説明を伺いたい。

【答え】 20年前から計画され、現在は利根川沿いをルートにする方向で話し合われているが具体的なルートの話合いへ入れば我孫子市の影響を考えると意見述べる事になる。まだこれから20年近い時間を要する国の事業である。

購入への助成は出来ないか。

【答え】 市の財政内容では難聴者全員への助成は無理なので医師会とも相談して一定の条件に基づく限定した助成ならば検討の余地はあるが、現在のところは財政上難しい。

《発言》 市のコロナ感染者数の毎日発表を中止にしたのは何故か。

【答え】 県の保健所が毎日の全体数字を把握し各地域へ発信していたのが、国の方針で週間単位となり、当市もその発表を受けて取り組んでいる。数字は保健所のデータである。（I・O）



※法律相談（相談無料）・岩井事務所にて毎月第4木曜日（2時～4時）開催しています（事前にご連絡ください）